

Spielplatz Marienstraße

09.06.2023 14:00 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Spielplatz Marienstraße



Der Spielplatz Marienstraße wird am Dienstag um 15 Uhr offiziell eröffnet.

Im Rahmen des Spielentwicklungskonzeptes der Stadt Dorsten ist auch der Spielplatz im Marienviertel im Stadtteil Hervest erneuert worden. Nach Erledigung letzter Restarbeiten kann der Spielplatz an der Marienstraße am kommenden Dienstag (13. Juni) offiziell eröffnet werden. Der Termin bleibt so bestehen – auch wenn die Umzäunung am Feiertag bereits von Unbekannten geöffnet und der Platz genutzt wurde.

Neben Vertreterinnen und Vertretern der Stadt Dorsten werden bei der Eröffnung auch Kinderbürgermeisterin Sophie und Kinderbürgermeister Otto dabei sein, wenn der Spielplatz um 15 Uhr für die Kinder zum Spielen freigegeben wird. Alle Bürgerinnen und Bürgerinnen – egal welchen Alters – sind herzlich eingeladen.

Das Konzept für den Spielplatz wurde in einer umfangreichen Bürgerbeteiligung entwickelt und auch mit den Spielplatzpaten abgestimmt: Herzstück der neuen Anlage ist der neue „Balanciertreff“ mit verschiedenen Elementen wie Seilgang, Wackelbalken, Schlupftunneln und Hüpfplatte sein. Ergänzt worden ist der Balanciertreff mit natürlichen Holzelementen wie Baumstämmen und Baumhockern sowie kleineren Elementen. Als besonderes Spielgerät bildet ein Kletterknoten mit vielfältigen Klettermöglichkeiten den Mittelpunkt des Balanciertreffs. Für kleine Besucherinnen und Besucher wird es ab Dienstag neben einem Sandbereich ein Spielhaus mit Rutsche geben. Doppelschaukel, Wippe und eine Tampen-Schaukel runden das reichhaltige Spielangebot für alle Altersgruppen ab. Der nördliche Bereich des Kinderspielplatzes bleibt als freie Spielwiese erhalten.

Darüber hinaus sind mehrere Aufenthaltsmöglichkeiten entstanden, unter anderem als Teil des Balanciertreffs: Eine Sitzgruppe aus zwei Bänken mit Tisch (barrierefrei nutzbar auf einer neu erstellten Pflasterfläche), und einige Steinblöcke am Weg laden zum Verweilen ein.

An dieser Stelle bestand lange ein Spielplatz, der aber schon vor vielen Jahren aufgegeben wurde. Die 2019 verabschiedete Spielflächenbedarfsplanung hatte empfohlen, die Fläche aufgrund steigender Kinderzahlen im Quartier und als Lückenschluss in Hervest zu reaktivieren. Die Stadtteilkonferenz war

dem Vorschlag bei der Priorisierung der zu erneuernden Hervester Spielflächen gefolgt und freut sich nun ebenfalls sehr auf die Eröffnung am kommenden Dienstag.

Die Grünflächenabteilung der Stadt Dorsten bittet dringend darum, Absperrungen an scheinbar fertiggestellten Spielplätzen zu respektieren. Es hat immer einen Grund, wenn eine solche Fläche noch nicht freigegeben ist. Eine Nutzung vor der offiziellen Eröffnung kann entweder mit Gefahren verbunden sein oder führt – z. B. wenn Rasen noch nicht richtig angewachsen ist – zu Schäden, die später unweigerlich zu einer langen Sperrung führen. An der Marienstraße war zum Glück schon fast alles fertig und die Spielgeräte sind vom TÜV abgenommen. Nur eine letzte Nachkontrolle am Montag sollte noch durchgeführt werden.

Text: Stadt Dorsten